

«Costa Brava», de Luis Romero (Ediciones Cid); «Belleza de España», de Carlos Soldevila (Ediciones Aedos); «Guía Turística de España», de Antonio Irureta (Ediciones Iberoamericanas, S. A.); «Granada» de Antonio Gallego Burin (Ediciones Rodríguez-Acosta); «Guía Turística de Burgos», de M. Martínez Burgos (Editorial Hijos de Santiago Rodríguez); «Guía del Museo del Prado», de Bernardino de Pantorba (C. Bibliografía Española, S. A.); «La España del Este», de Pierre Deffontaines y Marcel Durliat (Editorial Juventud); «La España del Sur», de Jean Sermet (Editorial Juventud); «Valencia», de M. Domínguez Barberá (Editorial Noguer); «Granada», de F. Prieto Moreno (Editorial Noguer); «Andalucía», de J. L. Acquaroni (Editorial Noguer); «Mallorca», de Paul Morand-Arielli (Editorial Noguer); «Santiago de Compostela», de Ramón Otero Pedrayo (Editorial Noguer); «La Coruña», de Carlos Martínez-Barbeiro (Editorial Noguer); «Gran Canaria», de Carmen de Laforet (Editorial Noguer); «Rías Bajas», de José María Castroviejo (Editorial Noguer); «Salamanca», de R. Santos Torroella (Editorial Noguer); «Burgos», de Fray Justo Pérez de Urbel (Editorial Noguer); «Tenerife», de Carmelo G. Cabrera (Editorial Noguer); «Zaragoza», de Luis Monreal (Editorial Noguer); «Segovia», del Marqués de Lozoya (Editorial Noguer); «Barcelona», de Jaime Miravall (Editorial Noguer); «Toledo», de G. Gómez de la Serna (Editorial Noguer); «Sevilla», de Rafael Laffón (Editorial Noguer); «Córdoba», de Ricardo Molina (Editorial Noguer); «Ibiza», de Arturo Llopis (Editorial Noguer); «Montserrat», de José María de Segarra (Editorial Noguer); «Costa Brava», de Néstor Luján (Editorial Noguer); «Ávila», de Camilo José de Cela (Editorial Noguer); «Málaga», de José María Souvirón (Editorial Noguer); «Madrid», de César González Ruano (Editorial Noguer); «Mallorca», de Lorenzo Vilalonga (Editorial Noguer); «Hispania» (dos tomos), de J. Judío y Alcolea (Editorial Argos), y «Santillana», de Francisco Santa Matilde (Patrocinado por Juan Manuel de Ordeñana).

Por otra parte, y a propuesta de la arriba citada Comisión, esta Subsecretaría ha tenido a bien otorgar de oficio el título de «Libro de Interés Turístico, XXV Años de Paz» al libro «La caza en España», editado por Orel, bajo la dirección técnica del Conde de Yebes, y al libro «El Escorial», editado por el Patrimonio Nacional, considerando la excelente calidad de ambos.

Lo que se hace público a todos los efectos.

Madrid, 9 de abril de 1965.—El Subsecretario, **García Rodríguez-Acosta**.

## MINISTERIO DE LA VIVIENDA

*ORDEN de 26 de abril de 1965 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo con fecha 13 de marzo de 1965 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Manuel Fernández Felipo.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 12.104, interpuesto ante el Tribunal Supremo por don Manuel Fernández Felipo contra Ordenes de este Ministerio de 12 de febrero y 23 de septiembre de 1963, se ha dictado con fecha 13 de marzo último sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos que desestimando el presente recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Manuel Fernández Felipo contra Ordenes del Ministerio de la Vivienda de 12 de febrero y 23 de septiembre de 1963, que respectivamente denegaron lo interesado en alzada y reposición, solicitada esta última de la primera y deducida aquella en cuanto a acuerdo de la Dirección General de la Vivienda del 24 de agosto de 1962, confirmatoria del adoptado por la Junta de Gobierno de la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Madrid en 14 de diciembre de 1961, que no accedió a petición de que se empleara el recurrente en el negociado de cobranza de recibos de cuotas de dicha Corporación o en el que estimara más conveniente, con la categoría profesional que le correspondiera, debemos confirmar y confirmamos dichas Resoluciones por ser ajustadas a Derecho; sin imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 103 y siguientes de la Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de la Jurisdicción Contencioso-administrativa, ha dispuesto se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 26 de abril de 1965.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

Ilmo. Sr. Director general de la Vivienda.

*ORDEN de 27 de abril de 1965 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de 9 de diciembre de 1964, dictada por la Sala Cuarta del Tribunal Supremo.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo que pende ante la Sala en única instancia entre «Urbanizadora Coruñesa, Sociedad Anónima», recurrente, representada por el Procurador don Gabriel Sánchez-Malingre, bajo la dirección del Letrado don Ricardo Mora Garay, y la Administración General del Estado, demandada, y en su nombre el representante de la misma, contra Resolución de la Dirección General de la Vivienda de 10 de abril de 1963 sobre denegación de calificación provisional de viviendas, se ha dictado el 9 de diciembre de 1964 sentencia, cuya parte dispositiva dice:

«Fallamos: Que desestimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto a nombre de «Urbanizadora Coruñesa, Sociedad Anónima», contra Resolución de la Dirección General del Instituto Nacional de la Vivienda (Ministerio de la Vivienda) de 10 de abril de 1963, desestimatorio del recurso de alzada contra acuerdo de la Comisión Provincial de la Vivienda de La Coruña de 25 de septiembre de 1962, denegatorio de la calificación provisional del expediente C-I-147/60, debemos declarar y declaramos que tal Resolución es conforme a derecho, y por lo mismo válida y subsistente a todos sus efectos, sin hacer imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Luis Cortés.—Francisco Sáenz de Tejada.—José Arias.—José María Cordero.—José de Olives.»

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 103 y siguientes de la Ley Reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, ha dispuesto se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de abril de 1965.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.

*ORDEN de 30 de abril de 1965 por la que se ordena el cumplimiento de la sentencia dictada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo con fecha 22 de junio de 1964, fijando el justiprecio de las fincas números 5 y 8 del polígono «Beasain», de Guipúzcoa.*

Ilmo. Sr. En el recurso contencioso-administrativo seguido ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, interpuesto por la Administración General, demandante, y doña Rita Alústiza Ugarte, demandada, contra resolución del Jurado Provincial de Expropiación de Guipúzcoa de 9 de agosto de 1960, estimando recurso de reposición contra acuerdo del mismo de 12 de septiembre de 1958, sobre valoración de terrenos propiedad de la demandada en el término municipal de Beasain (Guipúzcoa), cuya resolución fué declarada lesiva por Orden ministerial de 26 de septiembre de 1961, siendo desestimado el recurso por la sentencia apelada de 14 de julio de 1962 del Tribunal Provincial de lo Contencioso-administrativo de Guipúzcoa, se ha dictado con fecha 22 de junio de 1964 sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que confirmando la sentencia recurrida y desestimando el presente recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Abogado del Estado en representación de la Administración contra resolución del Jurado Provincial de Expropiación Forzosa de Guipúzcoa de 9 de agosto de 1960 por la que se fijó el precio de 6.442.107 pesetas a los terrenos expropiados, a la demandada doña Rita Alústiza Ugarte, resolución declarada lesiva por la Administración, debemos confirmar y confirmamos como tal acuerdo por estar ajustado a Derecho, absolviendo a la demandada; sin hacer especial condena de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956.

Lo que comunico a V. I. a los efectos oportunos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 30 de abril de 1965.

MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

Ilmo. Sr. Director general de la Vivienda.